



CEDIDA

LA MESA DE TRABAJO SE REALIZÓ EN ANTOFAGASTA.

# Constituyen Mesa Regional de Educación Patrimonial

Esta semana se dio inicio a la primera reunión de la mesa regional de Educación Patrimonial, en la cual se realizó el lanzamiento del Plan de Acción Regional para los años 2025-2029. La iniciativa tiene por objetivo promover la implementación de la Política de Educación Patrimonial (PEP) lanzada en noviembre 2024 e impulsada por el

convenio marco firmado entre el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio y el Ministerio de Educación, en mayo de 2022.

En el marco de la implementación de la PEP, para 2025 se determinó trabajar en el diseño y ejecución de planes de acción regionales, los cuales permitirán implementar la política a nivel

territorial, respondiendo a las necesidades locales en materia de educación patrimonial.

“El trabajo intersectorial con el Ministerio de Educación y la conformación de una Mesa Regional de Educación patrimonial con diversos actores y representantes de la sociedad civil permite la articulación de esfuerzos, recursos y enfo-

ques que desde la vereda del patrimonio contribuyen a la cohesión social entre las personas”, dijo la seremi de Cultura, Carla Julio.

Esta política fue lanzada el año 2024 y tanto, el Ministerio de las Culturas como el Ministerio de Educación, han dispuesto equipos técnicos para impulsar este trabajo intersectorial. 🌐